

«El equipo va a crecer y logrará su objetivo de continuar en la élite»

Marizza Faria Segunda entrenadora del Motive.co Gijón y seleccionadora de Paraguay

«Tras ganar el derbi, tenemos las armas para superar al Aula Cultural y puntuar en Granollers antes de irnos al largo parón del Mundial»

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Marizza Faria (Asunción, Paraguay, 1983) se siente feliz tras aportar su granito de arena en su debut como ayudante de entrenador en el Motive.co Gijón que por fin obtuvo su primera victoria tras ocho derrotas. La excapitana, que destaca el trabajo de Guillermo Algorri y el buen ambiente del vestuario, está también contenta por su primera medalla en los Panamericanos como seleccionadora de Paraguay. La guaraní confía en refrendar el triunfo en el derbi sumando hoy ante el Aula Cultural de Valladolid (17 horas, La Arena).

–Inició con triunfo en el derbi su nueva etapa en el club como ayudante de Guillermo Algorri, la primera victoria del Motive.co Gijón tras ocho derrotas.

–Estoy muy feliz por sumar los primeros puntos de la temporada. El equipo está en buenas manos con Guillermo, que está trabajando muy bien y merecía ganar. Hicimos un juego espectacular durante 45 o 50 minutos y ese ansiado primer triunfo, por fin, es una realidad.

–El equipo se quedó en varios partidos cerca de poder puntuar. ¿Qué es lo que faltaba?

–Para mí, que lo vi desde la distancia, no era preocupante porque el juego generaba situaciones ofensivas, aunque a veces sí hubo problemas en la finalización. Pero ni



Marizza Faria, en el Pabellón de La Arena. JUAN CARLOS ROMÁN

mucho menos fue para que saltasen las alarmas.

–¿Sintió preocupación por las derrotas que cosecharon las que hasta hace poco eran sus compañeras?

–Las derrotas generan dudas y pueden afectar en el plano psicológico a las jugadoras. Pero hay buen ambiente fuera y dentro del vestuario. Las chicas hacen piña y tienen 'feeling' con el entrenador, que es lo verdaderamente importante.

–En su opinión, ¿ha cambiado mucho las características de la plantilla con respecto al pasado ejercicio?

–Las centrales no son las mismas, pero las que vinieron tienen capacidad para asumir ese rol de liderazgo del juego. Tenemos una buena mezcla de juventud y veteranía con algunas jugadoras que conocen bien esta liga y estamos trabajando en la línea correcta.

–¿Cree que la victoria contra el Lobas Oviedo va a dar una buena dosis de confianza para remontar el vuelo?

–Desde luego, porque era muy necesaria. Nos vino perfecta para afrontar sin presión los próximos partidos. Además este encuentro era especial por lo de la rivalidad

regional y nos da un plus de motivación.

–¿Ve entonces con margen de mejora al equipo?

–Lo demostró en los últimos partidos y sumar los primeros puntos ayudará a que crezca de cara a lograr el objetivo de continuar otra temporada más en la élite.

–¿Tiene confianza en que se pueda eludir la fase de descenso?

–Totalmente, tanto el cuerpo técnico como las jugadoras estamos con el convencimiento de que dejaremos la zona baja de la tabla y la situación se normalizará.

–¿Esta tarde ante el Aula Cultural

SELECCIONADORA

«Logré con Paraguay el primer metal en unos Panamericanos y aún hay opción de ir a los Juegos»

LA LIGA

«Tenemos mezcla de juventud y veteranía, con jugadoras que conocen esta categoría, y estamos en la línea correcta»

de Valladolid cree que tienen una buena oportunidad para seguir sumando?

–Es un partido complicadísimo. Ganar haría muy buena la victoria en el derbi. Tenemos para ello las armas necesarias, que son la motivación y jugar en nuestra casa. Si estamos concentradas sumaremos.

–Tras el partido ante las pucelanas juegan en Granollers y luego viene el gran parón de la temporada a causa del Mundial. ¿Les vendrá bien ese paréntesis?

–Vamos a intentar arañar puntos en estos partidos que nos quedan para seguir trabajando como equipo. La parada del Mundial nos va a venir bien para estar más tranquilas y trabajar mejor para conseguir lo que queremos.

–¿Satisfecha con el papel de la Selección de Paraguay en los Panamericanos?

–El objetivo era sacar medalla y lo logramos por primera vez en este torneo, por lo que estoy feliz. Lo más relevante es que competimos en todos los encuentros.

–Se estrenará como seleccionadora en un Mundial y aún tienen posibilidades de ir a los Juegos.

–Si Brasil queda quinta en el Campeonato del Mundo, nosotras tendríamos opción de jugar un preolímpico, por lo que ojalá se produzca esa circunstancia.

MÁS DEPORTE

MOTOR

El Rally de Langreo, con varias novedades

J. L. La Escudería La Felguera Motor Club presentó en el Archivo Histórico de Hunosa, que se ubica en el Pozo Sotón, la que será la séptima edición de principal prueba, que para este año estrena la denominación de Rally Ciudad de Langreo. La cita, valedera para el regional de rallies, se disputará los días 10 y 11 de este mes, teniendo como centro neurálgico las instalaciones de Civial en Santo Emiliano.

El viernes se llevarán a cabo



Un instante de la presentación celebrada ayer. J. LÓPEZ

las verificaciones técnicas y administrativas, así como la salida protocolaria desde el Archivo histórico de Hunosa, a las 20 horas. La jornada de competición se concentrará el sábado, con la disputa

de 119 kilómetros cronometrados, en cuatro tramos a dos pasadas, habiendo aquí la otra novedad de esta edición, con la inclusión de los tramos de Lavaduero Modesta y Gargantada.

BALONMANO

Difíciles partidos para el Royal Premium y Grupo

J. L. C. Los dos equipos gijoneses de Primera, el Royal Premium y el Grupo, tienen dos citas muy complicadas. Los jovellanistas, con la duda de Pablo Caro, rinden visita al líder Soria (19 horas, Pabellón de San Andrés) con la intención de puntuar como lo hicieron ante la Atlético. Por su parte, los grupistas, sin Víctor Garrido, pero con Marcos, juegan en La Magdalena ante el citado conjunto avilesino. La jornada octava se completa con el duelo entre el Vetusta de Diego Lafuente y el filial del Valladolid (20 horas, Pabellón Florida Arena).

BALONMANO

El Lobas Oviedo rinde visita al líder Bera Bera

L. R. El Lobas Oviedo, tras el varapalo que supuso la derrota en el derbi regional ante el Motive.co Gijón, tratará de ponerle las cosas difíciles al Bera Bera (18 horas, José Antonio Gasca). Será la quinta ocasión que el conjunto ovetense juegue un duelo liguero en San Sebastián, donde el cuadro carbayón sabe lo que es vencer. Lo consiguió en la temporada 1989-1990, cuando el entonces denominado Guipuzcoana Estadio superó por 17-20 al Corleblanco Bidebieta. El técnico Manolo Díaz tiene a toda la plantilla a su disposición.